
Leçon d’orthographe 

 

 a ou à  

 

« a » c’est le verbe avoir. 

On peut le remplacer par « avait ». 

Ex : Elle a un beau pull. 

On peut dire :  Elle avait un beau pull. Donc a est le verbe avoir. On ne met pas d’accent 

sur le a. 

 

« à » c’est une préposition. 

Ce mot est invariable. 

On ne peut pas le remplacer par « avait ». 

Ex :Je vais à la patinoire. 

On ne peut pas dire : Je vais avait la piscine. 

 

 

Devant un verbe à l’infinitif on écrit toujours « à » : 

Ex :Il apprend à faire du cheval. 

 


